

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE CLUBES 2020 (VALENCIA)



El Club Squash Palencia, a pesar de todas las dificultades que tiene para entrenar con normalidad, hizo el esfuerzo de mandar un equipo hasta Valencia para participar en el

Campeonato de España por Clubes y acabaron en un muy meritorio quinto puesto.

Representando a Palencia estuvieron Álvaro Gaitán, Daniel Martín, Pablo Merino, Jorge Martín y Jaime Merino y en su primer partido tuvieron que enfrentarse al potente equipo anfitrión Valencia 1. Palencia empezó bien, con Álvaro Gaitán jugando un excelente partido para ganar a Alberto Bolos por 3-0. Seguidamente Daniel comenzó ganando el primer juego ante Esteban Villa, pero acabó cediendo por 3-1. El joven Pablo Merino perdió contra Paco Montero y Jorge Martín tampoco pudo conseguir la victoria ante el argentino Guillermo Pedertera.

El segundo partido de los palentinos fue contra el equipo que a la postre se proclamaría campeón, Club de Tenis Sabadell. Poco pudo hacer el equipo de Squash Palencia ante un conjunto con varios jugadores acostumbrados a jugar a nivel profesional, como Bernat Jaume (nº 68 del mundo), y el resultado fue un claro 4-0 para Sabadell.

No obstante, Squash Palencia terminó con buen sabor de boca venciendo a Valencia 2. Álvaro Gaitán ganó a Vicente Morella por 3-0, Daniel Martín por 3-1 a Álex Boni, Pablo Merino ganó un duro partido por 3-1 ante Patxi de Juan y Jorge Martín ganó a Livin Maegee por 3-0, para completar la victoria que les daba la quinta plaza del campeonato.

El presidente del Club Squash Palencia manifestó estar contento por el resultado, pero más contento aún y muy agradecido por el compromiso con el club que han tenido los jugadores que hicieron el esfuerzo para asegurar que el nombre de Palencia se sigue escuchando en el squash nacional.